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Verbale Riunione del Consiglio Direttivo del Comitato Genitori Istituto Comprensivo Bracciano 

In data 23 aprile 2014 alle ore 17:00 presso il plesso della primaria si riunisce il Consiglio direttivo del 

Comitato Genitori con il seguente odg: 

l) Richiesta per L'USR per dirigente titolare. Modalità per promozione, pubblicità e raccolta firme 

2) Sicurezza degli edifici scolastici 

3) Varie ed eventuali 

Presenti : Luigia de Michele, Francesca Enea, Elise Berner Capasso, Elisabetta Mongardini, Alessandra 

Mulas, Alberto Catini, Pasquale Vocino. Assenti: Morelli, Di Giuseppe, Perissi, Guerriero 

Presiede la Presidente Luigia de Michele, verbalizza Elise Berner Capasso. 

Si discute il primo punto all'ordine del giorno. 

Considerandolo obiettivo prioritario del Consiglio direttivo e mancando solo poco di più di un mese alla 

fine dell'anno scolastico, si decidono le modalità di raccolta firme da inviare al Ministero per cercare di 

avere un dirigente titolare il prossimo anno e non un reggente. 

Ponendo in primo piano le difficoltà di poter raggiungere tutti i genitori dell'Istituto anche dai 

rappresentanti di classe e considerando che apporre una firma richiede presenza e incontro, si decide di 

arrivare ai genitori con un modulo da stampare in 1350 copie con il fondo cassa, da distribuire a scuola 

tramite gli alunni, previa autorizzazione della ds. 

Sul modulo si chiederà l'apposizione della firma dei genitori dell'alunno in caso di sostegno all'iniziativa. 

Tutti i comunicati firmati che attesteranno il consenso a rientrare nell'elenco dei firmatari generale saranno 

depositati presso l'ufficio di un legale, e/o allegati all'elenco stesso. 

Mentre per i docenti di entrambi i plessi si chiederà autorizzazione alla ds di tenere il modulo delle firme in 

sala docenti alle medie, sul tavolo dove è posto il registro delle presenze alla primaria- infanzia, per il 

personale di segreteria negli uffici e per i collaboratori scolastici all'ingresso dei due plessi. 

La Presidente avrà cura di contattare la Dirigente e richiedere l'autorizzazione. 

Si decide che entro la metà di maggio dovrà essere ultimata la raccolta firme e inviata ai destinatari. 

l destinatari della richiesta per un dirigente titolare con le dovute motivazioni non sarà solo la direzione 

dell'usr ma anche il Ministro della Pubblica Istruzione e il Ministro delle Finanze, responsabili della parziale 

o totale assunzione dei dirigenti scolastici vincitori di concorso e dei comandi a reggenza . 

La presidente annuncia che presto sull'ultima uscita del mensile Lagone sarà pubblicato un articolo sulla 

costituzione del Comitato e dell'iniziativa riguardo al raccolta firme. 

Per quanto riguarda la richiesta di mozione di consiglio comunale, la Presidente dichiara di non aver 

ottenuto ancora una risposta ufficiale da parte del Presidente del Consiglio Comunale e/o dal Sindaco. 

Si discute il secondo punto sulla sicurezza. 



• 

In data 24 c.m. si terrà il consiglio di istituto, dove la ds riferirà della riunione odierna con la ditta Euservice 

rspp dell'Istituto, la preposta alla sicurezza, la rsu dell'Istituto, i due collaboratori del ds, 

Tutti concordano che lo stato degli edifici è molto sconfortante, e che nonostante le segnalazioni della 

scuola e dei genitori , l'amministrazione comunale continua ad essere molto latente, per niente sensibile 

all'argomento sicurezza scolastica. 

Si pensa di richiedere alla dirigente cosa lei possa pensare se alcuni genitori si possano mettere a 

disposizione della scuola, per effettuare loro stessi dei lavori (taglio erba, imbiancatura dei muri, lavoretti di 

manutenzione ) in entrambi i plessi, a titolo gratuito. 

La Presidente riferisce che negli anni scorsi alla Tittoni si era fatta tale proposta, anche sostenuta dallo 

stesso ds Lippa, ma poi finita con un nulla di fatto per il fatto che i genitori non fossero coperti da 

assicurazione. 

Naturalmente si ritiene questo un problema risolvibile con un' assicurazione momentanea che gli stessi 

genitori potrebbero fare, o con una liberatoria di responsabilità, sempre se la ds fosse d'accordo. 

La presidente si prenderà cura di contattare la Dirigente per chiedere la sua opinione. 

Si invitano i rappresentanti del direttivo non consiglieri di istituto a partecipare come uditori al consiglio di 

istituto, in quanto all'odg c'è l'argomento sicurezza del24 c.m. 

Varie ed eventuali 

Il signor Vocino propone di diffondere presso tutti i rappresentanti di classe tramite la scuola un 

questionario di gradimento e di suggerimenti per il Comitato genitori. 

Si chiude la seduta alle 18:30 

Bracciano, 23 aprile 2014 

Il segretario 

Elise Berner Capasso v o&· 
Il presidente 

Luigia de Michele 


